



Jake Prodoehl

A rejoint Sanofi en 2018
États-Unis

Jake Prodoehl (il/lui) est un dirigeant débordant d'énergie, connu pour son engagement sans faille envers les patients et les personnes avec lesquelles nous travaillons. Convaincu que la clé d'une entreprise prospère réside dans le bien-être de son personnel, Jake met un point d'honneur à créer une culture d'entreprise fondée sur la confiance, l'empathie, l'égalité et l'autonomisation.

Jake a rejoint Sanofi en 2018 et occupé diverses fonctions commerciales et de marketing au sein de notre entité commerciale mondiale dédiée aux soins spécialisés. Il fait désormais partie de l'équipe de marketing mondial chargée de la promotion du tolébrutinib bioactif à pénétration cérébrale. Il est également responsable de notre réseau de collaborateurs mondial Pride+ dédié aux personnes LGBTQ+ au sein de Sanofi.

Le parcours de Jake à la tête de Pride+ est une véritable source d'inspiration et un modèle d'innovation. En 2020, il s'est donné pour mission de créer le tout premier réseau de collaborateurs mondial, projet pilote au sein de Sanofi. Sous sa direction, Pride+ n'a cessé de prospérer, inspirant la création de quatre autres réseaux de collaborateurs : Culture & Origins+, Ability+, Gender+ et Generations+. Son mode d'encadrement de Pride+ est à l'image de l'engagement de Sanofi en faveur de la diversité, de l'inclusion et de l'appartenance.

Jake est titulaire d'une licence en biologie de l'université de Miami ainsi que d'accréditations supplémentaires en espagnol et en entrepreneuriat.

Avec son fiancé Eduardo, ils ont un chiot, qui s'appelle Milo. Milo est un bernedoodle adorable, source de joie infinie et avec lequel ils ont plaisir à aller au parc à chiens ou à parcourir les rues de Boston. Passionnés de voyages, Jake et Eduardo partent chaque année à la découverte de nouveaux pays. Leur dernière escapade les a conduits en Thaïlande et au Viêt Nam. Ils préparent actuellement leur mariage, prévu en 2024 : une journée sous le signe de l'élégance, avec smoking pour tout le monde, y compris Milo !